

Loris Jeitziner
SP Fraktion

17.12.19

Interpellation

betreffend Recyclingstationen am Bahnhof

Die SBB hat nach einer Pilotphase in Bern an den 34 grössten Bahnhöfen Recycling-Stationen für PET, Alu und Papier aufgestellt. Diese haben sich bewährt und werden gerne genutzt.¹

Meine Fragen an den Stadtrat:

- Plant die SBB in Liestal auch solche Recycling-Stationen aufzustellen?
- Wenn ja, wann wird dies geschehen?
- Wenn nein, möchte sich der Stadtrat dafür einsetzen, dass die SBB auch in Liestal Recycling-Stationen aufstellt und betreibt?
- Falls die SBB gar nichts plant, wäre der Stadtrat willig, nebst der Sammelstelle an der Sichertstrasse eigene Recycling-Stationen am Bahnhof aufzustellen und zu betreiben?

Loris Jeitziner



¹ Quelle: <https://company.sbb.ch/de/ueber-die-sbb/verantwortung/umweltvorteil-bahn/abfall.html>